



2009
(平成21年)

この一年を振り返って

みなさん、2009年（平成21年）はどんな一年でしたか？広報郡上は、No59号～No70号の12冊を発行しました。イベントや各種催しをはじめ、叙勲や大臣表彰の受賞、100歳長寿者褒賞、全国大会出場者激励など、例年になく多くのみなさんが飛躍した一年であった気がします。

今月号では、2009年（平成21年）の郡上市の主な出来事を振り返ります。



①キスマーケット・ヘシャルル・Gスノーボード・ワールドカップ 2009 G IFU/GUJO (1/14) II 高鷲スノーパークでスノーボードハーフパイプ競技が行われ、約4500人が訪れました。日本最大級のパイプコースを舞台に、15カ国、48人のトップスノーボーダーが繰り出す一流の技に、観客は魅了されていました。

②東海北陸自動車道ひるがの高原スマートIC・大和IC・四車線化(二期線)開通 (4/6) - 郡上八幡
祝 東海北陸自動車道
祝 郡上八幡IC～きふ大和IC間 四車線化(二期線)開通
NEXCO 中日本高速道路株式会社
中日本高速道路株式会社

③郡上市相撲場が完成 (4/22) II 平成24年に開催される「ぎふ清流国体」に向け、競技力向上の拠点、選手の強化につなげられるよう整備されました。

④第39回岐阜県みどりの祭り(第3回郡上市みどりの祭り併催) (5/30) II 高鷲町ひるがのの分水嶺公園では郡上の森から海へのメッセンジャーとして、太平洋側に注ぐ深流にアマゴを放流しました。天皇皇后両陛下がお手まきされた種子から育ったカツラとコブシの苗木の植樹が行われました。

⑤郡上八幡城築城450周年・青山公園入部250周年事業 II 郡上おどり発祥祭では、踊り始めを前に郡上一揆後に藩主となつた青山公入部行列が再現されました。

⑥郡上市民病院「赤ちゃんにやさしい病院(BHF)」に認定 II 郡上市民病院

①IDFISワールドカップ 2009 G IFU/GUJO (1/14) II 高鷲スノーパークでスノーボードハーフパイプ競技が行われ、約4500人が訪れました。日本最大級のパイプコースを舞台に、15カ国、48人のトップスノーボーダーが繰り出す一流の技に、観客は魅了されていました。

②東海北陸自動車道ひるがの高原スマートIC・大和IC・四車線化(二期線)開通 (4/6) - 郡上八幡
祝 東海北陸自動車道
祝 郡上八幡IC～きふ大和IC間 四車線化(二期線)開通
NEXCO 中日本高速道路株式会社
中日本高速道路株式会社

③郡上市相撲場が完成 (4/22) II 平成24年に開催される「ぎふ清流国体」に向け、競技力向上の拠点、選手の強化につなげられるよう整備されました。

④第39回岐阜県みどりの祭り(第3回郡上市みどりの祭り併催) (5/30) II 高鷲町ひるがのの分水嶺公園では郡上の森から海へのメッセンジャーとして、太平洋側に注ぐ深流にアマゴを放流しました。天皇皇后両陛下がお手まきされた種子から育ったカツラとコブシの苗木の植樹が行われました。

⑤郡上八幡城築城450周年・青山公園入部250周年事業 II 郡上おどり発祥祭では、踊り始めを前に郡上一揆後に藩主となつた青山公入部行列が再現されました。

⑥郡上市民病院「赤ちゃんにやさしい病院(BHF)」に認定 II 郡上市民病院



▲郡上市地域医療センター国保
小那比診療所改築移転(4/2)



▲白鳥町越佐橋完成(4/10)



▲市制施行5周年記念事業NHK
ラジオ公開録音(4/29)



▲「郡上おどり」オリジナルフレーム
切手・ふるさと切手が販売



▲東京都港区との自然体験交流
(7/31~8/2)



⑩



⑨



▲「全国豊かな海づくり大会」回遊旗
リレー(10/15)

の母乳育児推進及び育児行為全般の支援への積極的な取り組みが認められ、国連児童基金（ユニセフ）と世界保健機構（WHO）から認定を受けました。

⑦「第12回清流めぐり利き鮎会」で和良鮎が2度目のグランプリ受賞^⑧ 7年ぶり2度目の快挙。9月16日、和良川漁協の川魚糀組合長と大澤児幸副組合長が日置敏明市長を訪ね、グランプリ受賞を報告されました。

⑧食の祭典「なごみ郡上」(9/26・27)
会場では郡上鮎や奥美濃カレーを始め市内の名品や東海北陸自動車道沿線市町村の話題料理など62店舗が軒を連ねました。また、2日間で約3400人が訪れ、当地グルメに舌鼓を打ちました。

⑨天皇陛下御即位20年奉祝パレードに郡上おどり出演(11/12)
御即位20年を祝つ国民祭典に、郡上おどりが招へいされ、市内外から約150人が皇居前の内堀通りで「かわさき」を踊りながらパレードしました。また、二重橋前の祝賀式典にも参列しました。

⑩郡上市の魚が「アユ」に決定(11/30制定)
郡上市の自然、豊かな風土を誇りとし、郷土愛を深めるため、郡上市を象徴する魚を選定しました。また、11月29日に開催された白山文化フォーラムにおいて日置敏明市長から「市の魚」を発表しました。